

Die infra fürth verkehr gmbh versucht durch verschiedene Maßnahmen, wie z.B. das Individualisierte Marketing, Autofahrer vom ÖPNV zu überzeugen, die eine oder andere Fahrt mit den klimaschonenderen Verkehrsmitteln zurückzulegen. Dabei wollen wir nicht den Zeigefinger erheben, sondern Alternativen zur Pkw-Nutzung aufzeigen.

Statt die Autofahrer zu belohnen, wäre eine gemeinsame Aktion der infra fürth verkehr und aller politischen Vertreter für die ÖV-Kunden eine schönere Geste. Vielleicht könnten Sie dies im nächsten Umweltausschuss ansprechen.

Gerne unterstützt Sie hierbei das Team des Verkehrsbetriebes!

Mit freundlichen Grüßen
infra fürth verkehr gmbh

Dr. Hans Partheimüller